

Kommune 2.0

Verein gegründet

[11.03.2013] Der neu gegründete Verein Kommune 2.0 soll Akteuren aus Wirtschaft, Wissenschaft, Verwaltung und Politik eine Plattform für die gemeinsame Entwicklung von Szenarien zur innovativen Nutzung des Internet für den Dialog zwischen Bürgern, Wirtschaft und Kommunen bieten.

Im Rahmen der CeBIT (5. bis 9. März 2013, Hannover) wurde der Verein Kommune 2.0 aus der Taufe gehoben. Der gemeinnützige Verein mit Sitz in Berlin bietet Akteuren aus Wirtschaft, Wissenschaft, Verwaltung und Politik eine Plattform für die gemeinsame Entwicklung von Szenarien zur innovativen Nutzung des Internet für den Dialog zwischen Bürgern, Wirtschaft und Kommunen. Kommune-2.0-Initiator und Geschäftsführer Max R. Schulze-Vorberg erläutert: „Um die neuen organisatorischen Möglichkeiten zur Bildung von Interessengruppen oder Gemeinschaften sowie zur Gestaltung neuer Lebensräume zu fördern, tauschen wir uns in so genannten Dezernatskonferenzen mit mehr als einhundert Städten, Kreisen und Gemeinden aus.“ Kommunale Dezernatsbeiräte werden in neun Themenfeldern berufen, darunter Personal und Organisation, Haushalt und Finanzen sowie Bürgerservice und Ordnungsamt.

(rt)

Das Positionspapier „Kommune 2.0-Initiative“ zum Download

Stichwörter: Panorama, KOMMUNE 2.0